



宇宙ステーションの星出さん

宇宙ステーション滞在中の6月8日早朝、NASAとステーションの通信回線を10分ほど日本に開放してくれた“VIPコール”。福田首相・渡海文部科学相・駐日米国大使とともに、3人の茗渓生が宇宙の先輩と交信しました。そのうちの一人、永井日香里さんは寮生でアメリカからの帰国生です。

星出君は茗渓に入学しなくても宇宙飛行士になっていたかもしれません。でも、彼がインタビューで「中高時代に寮生活とともに学んだことが今の自分にとても大きな影響を与えてくれている」と話してくれたことが、後輩達にまた得がたい勇気を与えてくれています。

最後に、在校生から星出氏へのメッセージと、彼の返事を紹します。



「VIPコール」で宇宙と通信

**田代 淳一（たしろ じゅんいち）**  
茗渓学園中学校高等学校 教務部長・教員（化学）



茗渓学園では前向きで明るく逞しく積極的な青年が育っています。

「有名大学に行きたいから勉強する」ではなく、「中学・高校時代にいろいろな事に挑戦し、失敗し、考え、自分を探して、自分で自分の将来を見つけ、自分で歩んでいく。その方向が地球を救い、人類の未来を拓く方向であってほしい。」そう考え、支援する方が茗渓学園の教員の役割です。

海外生・帰国生が自分の力で自分の未来を切り拓いてきた経験はここで開花します。

## 星出彰彦さんへ

いよいよ待ちに待った日がやってきましたね。体調は万全ですか？出発前でやや緊張気味かと思いますが、今日は、後輩である私たちから明日出発を迎える星出さんにエールを送りたいと思います。私たちは先輩である星出さんが宇宙に飛び立つと聞き、とても誇りに思っています。このエールが少しでも星出さんの力になってくれれば幸いです。

学生時代から「夢の実現」を目標に頑張り、それを達成された星出さんを、とても尊敬しています。私たちも星出さんのようにそれぞれの「夢の実現」に向けて日々努力していると思います。そして、いつか星出さんのように自分たちの夢が叶えられたらいいと思います。

辛くなったりときは、みんなで歩いて登った筑波山や荒波の中を泳ぎきった臨海訓練など茗渓学園で苦しいなか皆で協力し合って達成できたことを思い出してください。無事宇宙に到着し、成果のある仕事をなされ、帰国されることを願っています。安全と健康には十分気をつけて行ってきてください。

帰国されたら是非、茗渓学園に遊びに来てください。そして、宇宙での様子や感想を私たちに聞かせてください。

最後になりますが、宇宙へ行っても茗渓学園で学んだことも含め、今までの成果をいかし頑張ってください。私たち茗渓生一同心より応援しています。

平成20年5月31日 茅渓学園生徒会一同

## 茗渓学園の皆様

暖かい励ましのお言葉、ありがとうございました。

茗渓学園出身の誇りを胸に、宇宙での14日間を楽しめます。

帰還後には、皆さんにお話しできることを期待しています。皆さんも、自分の「夢の実現」に向けて邁進して下さい。

JAXA 宇宙飛行士 星出彰彦

(原文のまま)

この「Study Skills を身につけさせる教育」の過去20回分がまとめられて冊子になりました。

ご希望の方は [info@infoe.com](mailto:info@infoe.com)まで、どうぞ。

無料でお送りします。

茗渓学園中学校高等学校

〒305-8502 茨城県つくば市稻荷前1-1

TEL. 029(851)6611 (代) FAX. 029(851)5455

[www.meikei.ac.jp](http://www.meikei.ac.jp)



ついに、茗渓学園の卒業生の星出さんが宇宙に飛び立ち、「夢」を実現しました。今回の報告は、その特集です。

星出さんご自身の努力はもちろんですが、つくば研究学園都市という環境を生かした茗渓学園の教育も、夢の実現に大きな力となっています。「夢」は本人のものですが、「教育環境」は家庭・学校・地域の責任です。それらが結実して、子どもの夢を育み、実現させます。

卒業生の半数近くが大学の理系学部に進学している茗渓学園の卒業生から、第2・第3の宇宙飛行士が誕生するのは間違ひありません。